

Geräuschebaum

Ein „Geräuschebaum“ lässt sich schnell aus den im Umfeld vorhandenen Gegenständen gestalten. Binden Sie die unterschiedlichsten Küchengeräte oder sonstige Materialien, die nicht kaputt gehen können (!), mit Woll- oder Bindfaden an einen Baum oder Strauch. Das kann in unterschiedlichen Höhen passieren, aber immer nur so, dass jedes Kind beim Berühren mit dem Holzkochlöffel einen Ton bzw. ein Geräusch erzeugen kann.

Diese Aktion sollte frei gestaltet sein, jedoch muss ein Erwachsener den „Geräuschebaum“ im Auge haben, damit er eventuell bei zu viel Übermut und Temperament der Akteure eingreifen kann.

